

令和4年8月吉日

近隣の皆様へ

福山製紙株式会社

サンクスフェスティバル・フクヤマ開催見送りについて

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます  
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

例年、弊社開催のサンクスフェスティバル・フクヤマは本年も11月の開催に向けて検討しておりましたが、新型コロナウイルス感染症が収束する見通しが立たない状況下、ご来場される近隣の皆様に対する感染防止対策に万全を期することが困難であると判断し、本年も開催を見送らせて頂く事と致しました。

ご来場を予定されていた皆様には残念なご報告になりますが、何卒ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

敬具

令和4年8月吉日

取引先各位

福山製紙株式会社

サンクスフェスティバル・フクヤマ開催見送りについて

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます  
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

例年、弊社開催のサンクスフェスティバル・フクヤマにご協賛いただき誠にありがとうございます。本年も11月の開催に向けて検討しておりましたが、一昨年より続く新型コロナウイルス感染症拡大の状況下、来場者の方々に対する感染防止対策に万全を期することが困難であると判断し、本年も開催を見送らせて頂く事と致しました。

来年こそは開催が出来るよう、新型コロナウイルス感染症の収束を願うばかりです。何卒ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

敬具